

Nuestro peor momento: Región de Valparaíso registra récord con 880 casos nuevos de Covid-19

Debido al descontrolado incremento de casos de Covid 19 en el país, las autoridades decretaron cuarentena total durante este fin de semana en todo Chile. Sin embargo las cifras de contagio siguen en alza y la región de Valparaíso refleja el lamentable impacto que ha dejado la pandemia.

El Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso a través de un comunicado informó que se debió ampliar las dependencias para “custodiar los restos mortuarios” debido a la falta de espacio que actualmente presenta la morgue en el recinto.

Anuncio Patrocinado

Así también la región presentó el record de contagios en lo que va de la pandemia con cerca de 880 nuevos contagiados, lo que deja en evidencia el gran impacto que está teniendo la pandemia en la zona.

Las autoridades hacen un llamado a los empleadores a optar por el teletrabajo en estos días para evitar el desplazamiento de personas durante la semana, mientras que los controles de fiscalización se han intensificado durante el fin de semana.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Nuestro peor momento: Región de Valparaíso registra récord con 880 casos nuevos de Covid-19

COMUNICADO **Hospital Carlos van Buren**

En el contexto de esta segunda ola COVID 19, que nos está golpeando duramente, comentamos que en las últimas horas hemos visto aumentada la demanda de espacios para custodiar los restos mortuorios de nuestros pacientes.

Por lo anterior, y en vistas del riesgo de ver superada la capacidad de almacenamiento, hemos dispuesto transitoriamente la disposición de los cuerpos de fallecidos en un sector del hospital, cerrado al tránsito de personas, manteniendo las condiciones sanitarias y de dignidad y respeto por los fallecidos, en una solución – si bien transitoria – coordinada presencialmente por el equipo directivo y los funcionarios de Anatomía Patológica. Sumado a los protocolos creados para estos efectos, como parte del plan de contingencia implementado en nuestro establecimiento.

Sin perjuicio de lo anterior, como hospital incrementaremos nuestra capacidad de resguardo de cuerpos en nuestras dependencias y hemos establecido una colaboración con el Servicio Médico Legal, para la custodia de restos de algunos pacientes.

Sin embargo, todas estas medidas tienen un límite, por lo que el llamado es a agilizar el proceso de retiro de los cuerpos de fallecidos, coordinando el funcionamiento de funerarias y cementerios, de modo de evitar situaciones como la comentada en el presente comunicado.

28 de marzo 2021.

A continuación, el detalle de los nuevos contagios por provincia:

Provincia de Valparaíso: 329

Valparaíso: 155
Viña del Mar: 139
Concón: 12
Puchuncaví: 11
Quintero: 9
Casablanca: 3
Juan Fernández: 0

Provincia de Marga-Marga: 115

Quilpué: 60
Villa Alemana: 31
Limache: 12
Olmué: 12

Provincia de Quillota: 75

Quillota: 35
La Cruz: 16
La Calera: 14
Hijuelas: 5
Nogales: 5

Provincia de San Felipe: 47

San Felipe: 18
Catemu: 9
Llay-Llay: 8
Santa María: 6
Putaendo: 4
Panquehue: 2

Provincia de San Antonio: 46

San Antonio: 18
El Tabo: 9
Algarrobo: 8
Cartagena: 6
El Quisco: 3
Santo Domingo: 2

Nuestro peor momento: Región de Valparaíso registra récord con 880 casos nuevos de Covid-19

Provincia de Los Andes: 32

Los Andes: 21
San Esteban: 10
Calle Larga: 1
Rinconada: 0

Provincia de Petorca: 14

La Ligua: 9
Zapallar: 3
Cabildo: 1
Papudo: 1
Petcora: 0

Casos sin notificación 216**

Casos de otras provincias 6

Totales 880 Casos Regionales

y tú, ¿qué opinas?